

---

FDP Hessen

## **RENÉ ROCK NEUER FRAKTIONSVORSITZENDER**

09.05.2017

---

Anlässlich der Wahl von René Rock zum Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag erklärte der Vorsitzende der FDP Hessen, Dr. Stefan Ruppert: „Im Namen des Landesverbandes gratuliere ich René Rock sehr herzlich zu seiner Wahl und wünsche ihm in seinem neuen Amt viel Erfolg. René Rock ist ein enger politischer Vertrauter, mit dem ich mich seit vielen Jahren sehr eng austausche und der auch über großen Rückhalt in der Partei verfügt. Mit ihm rückt ein erfahrener und meinungsstarker Landespolitiker an die Spitze unserer Landtagsfraktion, der in den vergangenen Jahren als energie- und sozialpolitischer Sprecher hervorragende Arbeit geleistet und sich insbesondere als Experte für Energiepolitik über die Partegrenzen hinweg einen Namen gemacht hat. Dass er als langjähriger Kreisvorsitzender darüber hinaus auch kommunalpolitisch fest verankert ist, qualifiziert ihn zusätzlich für sein neues Amt.“

Rock folgt auf Florian Rentsch, der vor kurzem seinen Rückzug aus der Politik verkündete. Ruppert weiter: „Ich danke Florian Rentsch für die erfolgreiche Arbeit an der Spitze der Landtagsfraktion. Von ihm habe ich viel gelernt, seine Fähigkeiten pointiert zu formulieren, relevante Themen zu identifizieren und offen anzusprechen, bewundere ich. Ich bin ihm persönlich sehr dankbar für die von tiefem Vertrauen und gegenseitiger Unterstützung geprägte Zusammenarbeit. Obwohl er große Fußstapfen hinterlässt, bin ich überzeugt, dass unsere Landtagsfraktion mit René Rock einen würdigen Nachfolger gefunden hat, der die erfolgreiche Amtsführung seines Vorgängers fortsetzen wird.“